

par Lionel Collet, Président de la Conférence des Présidents d'université,

Simone Bonnafous et Jacques Fontanille, Vice-présidents de la Conférence des Présidents d'université

Chronique d'une crise annoncée dans les universités

Monsieur le Président de la République, Les universités débutent l'année 2009 dans un très grand état de tension et d'inquiétude, alors même que vous avez affiché l'Université et la Recherche au rang des priorités nationales. Le budget global de l'enseignement supérieur et de la recherche a été sensiblement accru, des projets ambitieux ont été lancés, telle l'opération campus, et dix-huit établissements accèdent, depuis janvier, aux responsabilités et compétences élargies accordées par la Loi LRU (relative aux Libertés et Responsabilités des Universités) que Valérie Pécresse a préparée et fait voter dès 2007. La volonté politique est clairement exprimée, l'élan collectif est manifestement engagé, les défis sont propres à susciter l'enthousiasme.

Le texte complet de la [Lettre ouverte au Président de la République](#)